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Legambiente Rho ha una nuova presidente: Clarissa Amico
Redazione · Monday, May 20th, 2019

Legambiente Rho ha un nuovo presidente, Clarissa Amico, e un nuovo segretario, Davide
Cremonesi. La decisione è arrivata a seguito dell'ultima assemblea del circolo, avvenuta nei giorni
scorsi. Il direttivo composto da Clarissa Amico, Chiarastella Colonna, Davide Cremonesi,
Gianluigi Forloni e Raffaella Noseda ha quindi proceduto alle nomine.

«Il mio impegno con il circolo – ha dichiarato la nuova presidente – sarà quello di creare le
condizioni perché anche a Rho la ventata di interesse per la salvaguardia del pianeta che si
respira a livello mondiale e che vede impegnati in prima fila i giovani, abbia una ricaduta
concreta e partecipatasecondo il motto che da sempre caratterizza l'associazione: pensare
globalmente agire localmente».

[pubblicita] «Un nuovo gruppo di giovani si è affacciato con interesse alle attività del circolo, i
nuovi eletti sono entrambi studenti alle soglie della laurea – spiegano dal Cigno Verde rhodense –.
A Marco De Stefano che da un po' di tempo non è più cittadino rhodense, è andato il
ringraziamento per l’attività svolta come presidente in questi anni».

«Nel corso della serata – spiegano dal circolo – Gianluigi Forloni ha illustrato le attività svolte
dal circolo nel corso dell'ultimo anno con particolare riferimento alle iniziative di pulizia che
hanno visto una partecipazione soprattutto dei giovani. Oltre alle classiche tematiche sviluppate
dal circolo, la ciclabilità, la difesa del verde e l'impegno ad evitare il consumo di suolo, si è posto
l'accento al progetto plastic-free che Clarissa ha seguito per Legambiente a Milano e che vedrà
analogo impegno con il Comune di Rho. Lorenzo Baio, ospite della serata e responsabile dei
settore acque di Legambiente Lombardia, ha illustrato il progetto l'Olona entra in città che dal
2012 ha visto Legambiente impegnata con l'amministrazione comunale, gli agricoltori (DAVO) e
diversi altri enti, per una grande progetto di riqualificazione ambientale. Il direttore del DAVO,
Marco Pezzetta, portando il saluto del presidente, ha sottolineato la portata del progetto appena
realizzato e la necessità di creare un coordinamento stabile far gli enti e Legambiente per gestire
al meglio i territori riqualificati del PLIS del Basso Olona. Su questo fronte da il pubblico c'è stata
anche la proposta di riproporre nelle aree di interesse naturale, PLIS e Parco dei Fontanili,
l'esperienza di un campo di lavoro internazionale che già in passato aveva visto impegnato il
circolo di Rho».
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